

《单词百科:furnishing是什么意思?furnishing怎么发音?furnishing的解释和用法》

英语单词furnishing是什么意思?furnishing怎么读?furnishing怎么发音?简答网为您整理了furnishing的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



furnishing怎么读

furnishing的读音:[ˈfɜːnɪʃɪŋ]

furnishing的意思

1、v.陈设，布置(furnish的现在分词);提供;

furnishing的相关词组

- 1、furnish with 用...布置;提供...;
- 2、furnishing fabrics 室内装饰织品;装饰织物;家具布

furnishing的近义词

- 1、accordance n.一致;和谐;按照;依据;
- 2、preparation n.准备(工作);制剂;
- 3、provision n.
规定,条项,条款;预备,准备,设备;供应,(一批)供应品;生活物质,储备物资;
- 4、trappings n.马饰;装饰;外部标志;(标志官职的)服饰;

furnishing的双语例句

- 1、Thank you for furnishing me with so many data.

谢谢你供给我这么多的资料.

- 2、Annotation: The act or process of furnishing critical commentary or explanatory notes.

注解:评注性的解释或说明性的注释的行为或过程.

- 3、We should be grateful for your furnishing us details of your requirements.

如承赐示具体要求,不胜感激.

- 4、The house has a high standard of luxury furnishing and decor.

这所房子的装饰和配置非常奢华.

- 5、We will order some laths for furnishing the basement.

我们将订购一些木板条来装修地下室.

- 6、One such exquisite furnishing articles on your room, the indoor add vitality.

这样一款精美的摆件放在您的室内,为室内增添了勃勃生机.

- 7、I was surprised by the rich furnishing of his place.

他家的奢华装修让我惊诧不已.

- 8、Liberty fabrics, both for furnishing and for dress-making, are sold by the metre.

利伯蒂布按米出售，既可用作装饰又可作衣料。

9、 But Ziro surrounded himself with the finest examples of furnishing anyway.

但是齐罗还是在身边堆满了最豪华的装饰。

10、 At that moment they might be furnishing the library with new books.

那时候他们也许在给图书馆提供新图书。

11、 The firm won a contract for furnishing the army with boots.

这家公司得到一份合同为部队提供鞋靴。

12、 His only crime consisted in furnishing us with provisions.

他唯一的罪名就是供给我们粮草罢了。

13、 These adjectives mean of, given to, or furnishing satisfaction of the senses.

这些形容词意为给予或提供感官的满足。

14、 By furnishing this Notice, the Company makes no admission of liability.

呈递此通知书，并不表示保险公司承担赔偿责任。

15、 Bamboo products design, Zhuyun series on furniture and furnishing.

“竹韵新语”系列,竹家具和竹家居用品设计。

以上是简答网为您整理的furnishing怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于fur

nishing的用法、furn

ishing的释义、furnishing的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/furnishing>